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令和５年７月 教育委員会会議録  第８回 

 

 

 日  時  令和５年７月 12 日（水）  10 時 30 分～11 時 45 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹・ 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と佐野委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 西部教育事務所学校訪問について 

枝廣教育長から資料をもとに、西部教育事務所学校訪問について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 「坂町防災の日」について 

   枝廣教育長から資料をもとに、「坂町防災の日」について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第 11 号：令和５年度坂町教育委員会経営計画・主要施策について 

坂本教育次長から資料をもとに、令和５年度坂町教育委員会経営計画・主要

施策について説明する。 

 

 （平沖委員） １３ページの instagram の表記についてだが、Instagram の表記にす

るべきではないか。 

 （福嶋生涯学習課長） 指摘どおりなので、修正する。 

 

その他、各委員とも、異議なし。（議決） 
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（２） 報告：広島県女性教育委員グループ総会・研修会について 

平沖教育委員から、広島県女性教育委員グループ総会・研修会について説明

する。 

 

 （佐野委員） 命に関わるとき、人権が侵害されるときには叱ることも必要だが、叱

った後に行動が止まれば、その行動が止まったことをほめることが大

事だ、という話があった。その話は印象的だった。 

 

（３） 報告：７月議会臨時会について 

    坂本教育次長から、資料をもとに７月議会臨時会について説明する。 

 

（垰本委員） エレベーター設置についてだが、総予算はどのくらいになるのか。 

（坂本教育次長） 杭を打つかどうかなどで大きく変わってくると説明を受けている。

5000 万円から１億円になるのではないか。 

 

（４） 報告：議会全員協議会について 

    坂本教育次長から資料をもとに、議会全員協議会について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


